



## El Gobierno reanuda vuelos en El Paso: denuncia que drones de un cártel mexicano violaron el espacio aéreo y el Pentágono actuó

La Administración Federal de Aviación había suspendido anoche todos los vuelos hacia y desde el Aeropuerto Internacional de El Paso (Texas) durante 10 días citando "razones especiales de seguridad".

Feb. 11, 2026, 8:23 AM CST

Estados Unidos reabrió este miércoles el espacio aéreo en El Paso (Texas) tras "desactivar" drones de un cártel mexicano que incursionaron en el cielo estadounidense, dijo un funcionario de la Casa Blanca a NBC News, cadena hermana de Noticias Telemundo.

"El Departamento de Guerra tomó medidas para desactivar los drones. La Administración Federal de Aviación (FAA) y el Departamento de Guerra han determinado que no existe ninguna amenaza para los vuelos comerciales", dijo el funcionario.

"Todos los vuelos se reanudarán con normalidad", declaró la FAA este miércoles por la mañana en la red social X.

La agencia anunció en la madrugada del miércoles que ningún vuelo podría operar en el espacio aéreo sobre El Paso y la comunidad vecina de Santa Teresa, Nuevo México, durante 10 días. La FAA citó "razones especiales de seguridad".

La FAA, que solo es responsable del espacio aéreo estadounidense, no dio en su primer anuncio más detalles sobre por qué se habían impuesto las restricciones en el aeropuerto de El Paso, que limita con México y la ciudad de Ciudad Juárez.

[El Gobierno reanuda los vuelos en El Paso: denuncia que drones de un cártel mexicano violaron el espacio aéreo y el Pentágono actuó](#)